

『安全運転を心掛けましょう』

2019年4月1日

日立建機ロジテック北海道輸送協力会

4月は“新”の付く方々（新入学児童・新人ドライバー）が、道路を歩行・走行し危険な場面に遭遇する機会が高まるので、特に気を配った運転を心掛けましょう。

また、幼児や高齢者への思いやり運転も心掛けましょう。

①脇見・漫然（ぼんやり）運転の予防

運転に集中できない場合は、休憩をとりストレッチ体操等で心身をリフレッシュさせましょう。

②シートベルトは必ず着用

道路交通法で義務化されています。

また、事故発生の際、身を守るためにシートベルトは、大変有効です。

③車間距離は余裕を持って

車間距離を十分にとり、前方車両に注意を払いましょう。

④交差点の通行は慎重に

見通しが良くても細心の注意を払いましょう。

自転車 渋滞の車列の間から出てきた・・・

警官乗ったバイクと20歳女性の自転車が衝突 2人ともケガ

◇路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2019/4/1(月) 19:12

1日午前8時45分ごろ、愛知県のT字路交差点でパトロール中の警察のオートバイと自転車^が衝突。自転車に乗っていた女子専門学生(20)が軽いケガをしました。オートバイが直進しようとしてT字路に進入した際、右折しようとした自転車が、渋滞の車列の間から出てきて衝突したということです。

横断歩道で小2男児はねられ軽傷

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/2(火) 6:38

1日午後3時ごろ、岐阜県の信号のある横断歩道で小学2年の男子児童(7)が乗用車にはねられ頭を切るなど軽いケガをしました。警察は乗用車を運転していた女性容疑者(64)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

午後3時 兄と遊んだ帰り道

横断歩道歩いていた小2男児

64歳女運転の車にはねられ、頭打ちケガ

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/4/1(月) 23:25

1日午後3時ごろ、岐阜県の市道で横断歩道を渡っていた小学2年の男子児童が乗用車にはねられケガをしました。警察は、乗用車を運転していたの女(64)を現行犯逮捕しました。男子児童は小学5年の兄とともに近くの小学校で遊んだ帰り道だったということです。